

若草

校訓



自立・創造

平成23年7月19日
尼崎市立若草中学校
学校たより(第6号)
<http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/>

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

夏が勝負!!



夏休みの40日間が始まります。この40日間を有効に使うかどうかで大きく変わってきます。とくに3年生は自分の将来を決める休みだといってもいいくらいです。1, 2年生も自分の弱点を克服するチャンスです。課題はもちろん、自分の弱い教科の薄めの問題集を購入してやり遂げましょう。提出物や授業態度は頑張ればすぐに成績が上がります。将来への目標をしっかり持って気持ちがゆるまないように頑張ってください。

学校に行っているのと同じ時間に起きる。朝のうちに勉強する。そういう習慣が難しければ、公民館や図書館といった涼しくて静かな場所をうまく利用する。塾にしている人はおそらく自習室などのフリースペースがあると思われるのでそれをうまく利用するという方法もあります。学校にわからないところを聞きに質問日などを有効に利用してください。涼しい時間帯に、時間を決めて頑張きましょう。また、普段できない読書や家の手伝いなどもぜひやりましょう。いろいろな社会体験がみんなを成長させてくれます。ボランティア活動などにもぜひチャレンジして下さい。

実力をつけるチャンス!! 入試制度が変わるかも?

おうちへの配布物、新聞でも発表がありましたが、公立高校入試の通学区が大きく編成されようとしています。早くて今の2年生、遅くとも今の1年生の公立高校の入試で実施されるということです。今までも推薦入試で他市の高校の受験は可能でしたが、一般の入試は市内だけで受験し、その中で複数を志願する制度を導入していました。それが阪神地区(尼崎市、西宮市、伊丹市、宝塚市)と丹有とが一緒になってその中の29校が自由に受験できるようになるかもしれないというものです(まだ案ですが)。

たくさんの中から選択できるようになるといういい面はありますが、逆に他市の人が尼崎を受験できるようになるわけです。一般入試に関しては市内の受験者がライバルであったのが、この案でいくと阪神地区と丹有の人たちすべてがライバルになります。そのたくさんのライバルと戦って勝てるだけの実力をつけていかなければなりません。進路の選択は広がるかもしれませんが、29校全部の学校の情報を入手し、もしかしたらすごく通学時間のかかる学校を受験することになるかもしれません。まだまだ先のこととのんびり構えているかもしれませんが、実力をつけるためには今から毎日継続して取り組まなければ身につけません。いくらいい原石を持っていても磨かなければ光らないし、可能性も可能性のまま終わってしまいます。せっかくの休みになっても何もしないで40日間を過ごすのと、苦手な教科の復習の問題集をやるのとでは大きく違ってきます。目指す進路を広げるためにも決してあきらめずに今から頑張しましょう。

総体での活躍



7月2日から3年生にとってはほとんど最後の大会となる総合体育大会が始まりました。残念ながら敗退が決まってしまったクラブの皆さん。よく頑張りました。いくつかのクラブの応援に行かせてもらいましたが、炎天下の中本当によく頑張っていました。それに耐えられるだけの体力と根性を身につけた証だと思います。中にはけがをしながらも必死で頑張っている姿もありました。試合には出られなかったけれどチームの支えとなった人もいます。いろいろな人がいてチームが支えられてきたというのがよく分かります。今までクラブを続けてこられた背景には家族、顧問の先生、コーチの支えがあってこそ3年間です。感謝の気持ちを忘れずにこれからは目の前の進路という目標に全力で頑張ってください。

その中で阪神大会に出場を決めたクラブがあります。サッカー部、女子バスケット部、男子卓球部団体、個人で川上君、水泳で2年島田さんです。陸上部は阪神大会からスタートします。また、吹奏楽部は、7月30日に東阪神コンクールに出場します。阪神大会まであとわずかですが、強い部分に磨きをかけて弱い部分に修正を加えていく、さらにチームの気持ちを盛り上げて一番いい状態に仕上げてください。

尼崎の代表として若草中学校の顔として正々堂々全力を尽くしてください。



節電対策

教育委員会の方から節電対策として協力の依頼がきました。若草中では8月11日(木)~15日(月)の期間を学校閉鎖期間にしてできるだけ消費電力を押さえる予定です。クラブ活動の一部、事務など必要な部分は勤務している時間帯もありますが、可能な限り閉鎖するようにしますので、ご理解ご協力よろしくをお願いします。それ以外の日も節電に努力したいと思います。

尼崎養護学校との交流



7月5日に生徒会執行部の人たちが尼崎養護学校の人たちとの交流会に参加してきました。とってもいい笑顔です。とても楽しい交流で、いい経験になりました。



食育の取り組み

7月14日に尼崎市の健康増進課の方たちに自分で作れる簡単お弁当という内容で必要な栄養について教えていただき、調理実習を行いました。保護者の方たちにも班に入ってもらっていただき楽しく実習できました。手工芸部と園芸交流部の部員の参加で行いました。



